

Unidad FCC, de Refinería Esmeraldas, opera con normalidad

Gracias al trabajo profesional y al esfuerzo permanente de los técnicos de la Empresa Pública Petroecuador, se logró el arranque y operación normal de la Unidad de Craqueo Catalítico Fluidizado (FCC), una vez que se superaron los incidentes ocurridos en días pasados.

Durante el tiempo que se realizaron los trabajos para conseguir el arranque de la Unidad FCC, las otras 8 (ocho) plantas que conforman Refinería Esmeraldas trabajaron con absoluta normalidad.

Se han realizado varias acciones a fin de solucionar estos paros no programados, la cuales son complejos y exigieron la realización de análisis exhaustivos para determinar los daños ocurridos en esta Unidad.

Al momento, todas las unidades de proceso de Refinería Esmeraldas se encuentran operativas, el trabajo del personal no cesa y cada uno de ellos se encuentra laborando en sus obligaciones para que este centro refinador cumpla con su misión, de producir combustibles de calidad para los ecuatorianos.

El Gerente General Subrogante, resaltó el trabajo conjunto entre todas las Unidades de Negocio a fin de coordinar el abastecimiento oportuno de combustibles a lo largo del territorio ecuatoriano. Además, destacó que existe confianza en el personal técnico, ya que con su esfuerzo y apoyo, la Refinería Esmeraldas seguirá siendo un aporte importante en la operación de EP Petroecuador.